

BOLETÍN No. 305 ->>

Recursos federales de PIFI indispensables para crecimiento de las IES y el fortalecimiento de la calidad académica: MAC

Evaluación positiva en la aplicación del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional puede aportar mayores recursos a universidades.

Evaluadores del Programa Integral para el Fortalecimiento Institucional (PIFI) se encuentran en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para conocer de forma personalizada la aplicación de estos recursos federales en diferentes programas y efectuar un documento en el que se consideren los beneficios que han permitido las aportaciones a la calidad educativa de la Máxima Casa de Estudios.

En la reunión de inicio de esta evaluación exhaustiva en la que se visitarán los diferentes decanatos de la UAA para conocer los avances en la aplicación de recursos PIFI, el rector Mario Andrade Cervantes destacó que la Autónoma de Aguascalientes ha implementado con transparencia los recursos provenientes de este programa federal, ya que de ello depende en gran medida el crecimiento de institución en el cumplimiento de las metas del Plan de Desarrollo Institucional.

Destacó que existe un compromiso por parte de toda la comunidad univesitaria para lograr atraer mayores recursos de estos programas y para ello es indispensable una correcta aplicación de los mismos. Al dar la bienvenida a los evaluadores Mónica Lozano Medina, de la Universidad Pedagógica Nacional y a Marcial Bonilla Marín del Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica; Andrade Cervantes apuntó que la UAA mantiene una política de evaluaciones constantes, con la finalidad de lograr mejores resultados, ya que las observaciones externas son las que promueven un mayor crecimiento de las instituciones.

Finalmente expresó que la Máxima Casa de Estudios se mantiene siempre atenta a las sugerencias y comentarios de los evaluadores, para poder lograr ese avance que requiere la educación superior y así llegar a la excelencia académica y poder ofrecer a sus estudiantes mejores estándares en todos sus programas.

Por su parte Mónica Lozano Medina expresó que las visitas a las universidades permiten conocer los avances que se tienen en la aplicación de los recursos y programas, además de enriquecer al propio programa PIFI con las experiencias de cada una de las instituciones de educación superior.

Destacó que durante los próximos días realizarán una revisión exhaustiva en diferentes programas y proyectos que han sido apoyados con los recursos de este programa federal de fortalecimiento y con ello también se podrá comprobar el ejercicio adecuado y la promoción de nuevos proyectos.

Por su parte Marcial Bonilla, comentó que es un compromiso de todas las universidades en el país proponer nuevos proyectos para poder avanzar e materia de infraestructura, equipo y

academia, por lo que esta evaluación servirá para comprobar de que manera el PIFI ha impactado en el crecimiento de la UAA.

Destacó también que de estas evaluaciones depende en gran medida el que se continúen apoyando nuevos programas y proyectos propuestos por las diferentes universidades y que son sometidos a concursos nacionales; expresó que esta visita permitirá una retroalimentación efectiva para eficientar la aplicación del programa y en la medida en que crezca el presupuesto federal, se pueda acceder a mayores recursos.

